

Boletín electrónico UCC, número 34

1 mensaje

Universidad Cristóbal Colón <comunicaucc-ucc.mx@shared1.ccsend.com>

20 de enero de 2025, 8:02

Responder a: comunicaucc@ucc.mx

Para: rectoria@ucc.mx



BUENAS NUEVAS UCC

20 de enero de 2025 | No. 34

"Tierra que mana leche y miel"



"En un interesante artículo sobre las finalidades de la educación, Jacques Maritain reprocha a la educación actual el olvido de los fines de la educación: 'No es que los medios sean malos. Por el contrario, en general, son mejores que los de la pedagogía antigua. Son tan buenos que perdemos de vista el fin. De ahí la debilidad sorprendente de la educación actual. Debilidad causada, por una parte, por el apego a la perfección misma de los métodos y, por otra parte, por la incapacidad de acomodarlos a su fin'. Plantear el fin de la educación es reflexionar sobre la naturaleza humana y su plena realización; es pensar qué tipo de sociedad es la mejor. Es responder a las preguntas: ¿a qué está llamado el hombre? ¿Cómo puede vivir una vida plena? ¿En qué consiste la plenitud humana? ¿Cómo podemos tener una sociedad más justa? Maritain asevera que estas preguntas solo pueden responderse desde una concepción filosófica y religiosa de la naturaleza humana."

P. Francisco Javier Alonso Arroyo
Rector

[Leer más](#)



VINCULACIÓN. La Universitat de València y la Universidad Cristóbal Colón sellan un acuerdo de colaboración.

El pasado 19 de diciembre la Universitat de València (UV) y la Universidad Cristóbal Colón firmaron un convenio marco de colaboración. El acuerdo fue suscrito por M. Vicenta Mestre, rectora de la UV, y Francisco Javier Alonso Arroyo, rector de la UCC, con la presencia del gerente de la Universitat de València, Juan Vicente Climent, y los profesores de ésta, Vicente Cerverón y Javier Guardiola.

El convenio establece un marco de actuación que se concretará a través de convenios específicos. Las áreas de colaboración incluyen la formación, la movilidad de estudiantes y personal, la promoción de la innovación, la investigación y la transferencia del conocimiento, así como la creación cultural y su difusión. Además, se prevé la organización conjunta de actividades en beneficio de ambas universidades.

[Leer más](#)



ALUMNI UCC: Carlos Enrique Zuccolotto Santos, egresado de la licenciatura en Mercados y Negocios Internacionales.

Carlos es hoy un líder que impulsa el cambio y desarrollo. En cada paso que da, demuestra que la excelencia y el compromiso son el motor que impulsa a nuestra sociedad hacia un futuro mejor.

Estamos construyendo un espacio donde cada exalumno será parte esencial de una red única.



PROYECTOS. Presentación del trabajo integrador "Kinderspace 2024".

Este proyecto fue desarrollado por los estudiantes de 5º semestre de la licenciatura en Arquitectura. El evento destacó por su enfoque en la creación de espacios educativos diseñados específicamente para fomentar el desarrollo integral de los niños, como parte de la asignatura "Taller de proyectos integrales".

Juntos, haremos que nuestra comunidad crezca, esto apenas comienza...

[Ver video](#)



Aquí los alumnos tienen la oportunidad de consolidar los conocimientos adquiridos en diversas materias, aplicándolos al diseño y desarrollo de propuestas arquitectónicas innovadoras. Gracias a la guía de sus profesores, cada experiencia se convierte en un espacio de aprendizaje significativo, donde los alumnos trabajan de manera colaborativa.

[Leer más](#)

DIÁLOGO. Encuentros de nuestro rector con los equipos de Formación Integral.

El P. Javier Alonso Arroyo sostuvo reuniones con los distintos equipos de la Dirección General de Formación Integral. Primero trabajó con los profesores que imparten las materias de formación humana, con quienes dialogó sobre las estrategias con sus estudiantes y la formación escolapia.

También se reunió con los profesores que imparten los talleres deportivos y de difusión cultural, quienes hicieron lo propio.

Mantuvo otra sesión con los coordinadores de Deportes, Difusión Cultural y Cultura Ecológica y Paz, quienes a su vez le expusieron el trabajo realizado durante el año que termina, los avances que han realizado, así como las áreas de oportunidad.

[Leer más](#)



MOVILIDAD ACADÉMICA. Reunión de movilidad enero-junio 2025.

Como parte del programa de movilidad estudiantil saliente, se llevó a cabo la reunión de



ORGULLO UCC: Claudia Jones recibe el premio “México en tus Manos - Serie Gold”.

Nuestra egresada de la licenciatura en Mercados y Negocios Internacionales, Claudia Jones, fue galardonada con este prestigioso

salida con alumnos y padres de familia, así como las jefaturas académicas, la Mtra. Selma Ramón Marín, coordinadora de Relaciones Interuniversitarias y nuestro rector.

El propósito de esta reunión fue dar a conocer información valiosa a los estudiantes que partirán próximamente a las universidades destino, así como los equipos de trabajo que darán seguimiento al programa.

El programa de movilidad es una gran oportunidad complementaria a los estudios de nuestros estudiantes para adquirir competencias interculturales tales como la comunicación, la convivencia, la resiliencia, el multilingüismo y ser así ciudadanos globales.

reconocimiento, que distingue a líderes que impactan positivamente a la sociedad mexicana.

Con más de 20 años de trayectoria, Claudia ha impulsado proyectos en educación, equidad de género y desarrollo social, beneficiando a miles de personas y dejando un legado de transformación y compromiso.

Además de felicitarla, agradecemos a Claudia las ocasiones en que nos ha acompañado compartiendo sus experiencias a alumnos de licenciatura y maestría de UCC Business School.



Universidad Cristóbal Colón | Carr. La Boticaria Km. 1.5 s/n | Veracruz, VE 91930 MX

[Cancelar suscripción](#) | [Actualice su perfil](#) | [Aviso de datos de Constant Contact](#)



Try email marketing for free today!